

ISABELLE PERREIN : « J'AIME LES TROTTOIRS »

Les trottoirs sont bien plus qu'un simple espace de circulation : ils sont le reflet de la manière dont les responsables politiques considèrent les habitants. Lieu de cohabitation entre toutes les générations — enfants, jeunes, parents, seniors, personnes à mobilité réduite —, le trottoir est un symbole du vivre-ensemble.

Selon les normes, la largeur minimale d'un cheminement piéton doit être de 1,40 mètre, libre de tout mobilier urbain ou obstacle.

Or, dans notre ville, il faut bien constater que les trottoirs — et donc les piétons — ont été sacrifiés au profit de pistes cyclables souvent surdimensionnées et parfois peu fréquentées. Que dire de l'accessibilité pour les PMR, totalement oubliée par le maire, dont le bilan dans ce domaine est catastrophique.

Ce qui devrait être un espace apaisé et sécurisé pour les piétons est devenu, trop souvent, un parcours d'obstacles, contraignant les habitants à marcher sur la chaussée ou sur les pistes cyclables, au péril de leur sécurité.

Le maire actuel invoque sans cesse l'argument environnemental pour masquer un bilan décevant, notamment en matière de qualité de l'air, de gestion des déchets et de propreté urbaine.

Pour ma part, je préfère parler d'environnements au pluriel : celui du quotidien, des mobilités, du bruit, de la convivialité et du lien social.

Un véritable écosystème urbain ne peut se penser en silos. Il doit prendre en compte la pollution de l'air, l'assainissement, les modes de transport, le bruit, la préservation des espaces verts et la sécurité des piétons.

Redonner toute leur place aux piétons, c'est repenser la ville dans son ensemble, en rééquilibrant les usages entre voiture, vélo et transports en commun.

C'est pourquoi je m'engage à réhabiliter nos trottoirs et à redonner au piéton la place qu'il mérite dans l'espace public. Un élu délégué sera chargé de mettre en œuvre en concertation avec l'association « 60 millions de piétons », les mesures les plus appropriées.

Des trottoirs larges, sécurisés, accessibles à tous : c'est une question de dignité, de sécurité et de qualité de vie.

Isabelle Perrein

Montpellier le, mercredi 22 octobre 2025

06 89 09 78 96
contact@isabelleperrein2026.fr



RETRouver
notre sécurité

RÉCONCILIER
les mobilités

GAGNER
le combat de la propreté

CONSTRUIRE
un cadre de vie durable

BOOSTER
l'économie et l'emploi

RÉACTIVER
l'ascenseur social